

町イチ！村イチ！2014 に参加しました

全国の約340町村の特産品などを一堂に集めた物産イベント「町イチ！村イチ！2014」町村から日本を元気にする〜が1月11日、12日に東京国際フォーラムで開催されました。

五霞町からは、道の駅ごかの目玉商品であるローズポークまんやローズポークしゅうまい、ごかりんグッズなどの販売、そば焼酎「川霞」の展示、「ごかりん」による町の紹介を行いました。

当日は、大勢の方が来場し、五霞町の魅力を知っていただく絶好の機会となりました。



いばらきっ子郷土検定 県大会に出場しました



2月1日、ひたちなか市文化会館で、いばらきっ子郷土検定大会が開催され、五霞中学校2年生の5名の生徒が、町代表として出場しました。

1回戦では、出題された問題5問全問正解でした。準決勝へ進むための、サドンデスの早押し問題で、タツチの差で惜しくも準決勝進出を逃してしまいました。「ごかりん」も応援に駆けつけるなど、盛り上がった大会でした。

出場者

鈴木 拓海
野村 翔琉
小村 宗遵
奥住 琉
松本 昂大

【敬称略】

五霞東小学校 「人権集会」

12月4日から10日まで「人権週間」。
12月10日は「世界人権デー」と定められ、日本中、世界中で「人権」について考える期間でした。

五霞東小でも、12月13日「人権集会」が行われ、相手の人の気持ちを考えた差別、いじめ防止などについて考えたりしました。

【内容①】「全校いじめゼロケヤキのちかい」全クラスが、いじめのない学校にするために話し合いを持ち、宣言文を考えました。

【宣言文】「わたしたちは 思いやりの心を わすれませぬ」

- け つたり たたいたりしない
- や めよう 仲間はずれ
- き たない言葉は つかわない

【内容②】全児童が人権週間に向けて考えた「人権標語」の中から、クラスの代表者が自分の考えた人権標語を発表しました。

- あったかことば いっぱい言って みんなの心 ぽっかぽか
- 一年 かしわぐら きょうやさん

- 「ありがとう」心つながる まほうの言葉 2年 かにや うみさん
- 「ありがとう」みんなをつなぐ まほうの言葉 2年 えんどう あきさん
- 同じだよ みんなが だれかの 宝物 3年 白方 純さん
- ゲームじゃない リセットできない心の傷 4年 内田 翔太さん
- ほめ言葉 たくさん増やそう 気持ちいいね 4年 新井 拓海さん
- やめようよ 暴力暴言 いじめだよ 5年 柿沼 佑樹さん
- 「ありがとう」その一言は 言葉の魔法 6年 渡辺 ゆおさん
- 友だちに かける言葉は 温かく 6年 岡野 紗那さん

【内容③】職員による「劇」

○ いじめゼロケヤキのちかいを守って、楽しい学校にしていきたいと思いましたが、

○ 劇を見て、ぼくも友だちにイヤな事を言っている事があると思いました。自分のわるいところを直して、ぼくもしずかちゃんのように話したいです。

○ これからは、いやな事をされたら、やり返さないで、しずかちゃんのように、はつきりと言葉で気持ちを伝えたいです。「いやな事」は「いやだ」とはっきり言えるようになります。

